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国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

 2020年、⽇本、いや世界は⾒えない敵との戦いを強いられることになり、今後の例会も新たな形を考えなくてはいけないと考えております。本年度
は、新型コロナウイルスの状況を⾒ながら、例会やイベントを柔軟に励⾏していく必要があると感じております。また、ＺＯＯＭなどを使ったオンライ
ンミーティングをせざるを得ない状況も考えられますので、そのあたりの共有を進めていく必要があるとも感じております。
今年度ＲＩ会⻑ホルガー・クナーク⽒は、「ロータリーは機会の扉を開く」をスローガンにしました。また、「四つのテスト」の重要性を説いていま
す。
コロナ禍ではありますが、この危機をあらたな機会として捉え、新たなロータリーの扉を開いていく元年になるかも知れません。
更に、漆原ガバナーの掲げた「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を！」のスローガンを念頭におき、勝浦ロータリークラブの会員ひとり⼀⼈が
主役となって、地域貢献、⻘少年育成、奉仕活動に⼒を⼊れていただければと幸いです。特に５年後、10年後の勝浦ロータリークラブの発展を⾒据えた
戦略計画の基盤を本年度に確⽴していく必要があると考えております。
今年度重点⽬標としては、
１．会員維持および会員増強
新型コロナウイルスによる経済的な影響があるなか、あえて本年度は会員維持の重要性を考えました。会員を維持するためには、例会を充実させるこ
とを考えております。例会の雰囲気を味わってもらうためにも積極的にビジターを招待し、会員増強最低２名増を考えております。
２．戦略計画を具体的に
戦略計画委員会を設置し、定期的な委員会を開催していきます。５年後、10年後の活⼒のある勝浦ロータリークラブを継続していくために、会員の皆

様より多くの意⾒や戦略案をいただき、戦略計画の礎を策定していきます。
３．充実した例会の開催
会員増強には、充実した例会が不可⽋です。具体的には、テレビで活躍している評論家やアナウンサーをゲスト卓話として招く予定です。また、家族

への理解を得るために家族例会を重視していきたいと考えております。この家族例会では、家族への感謝を表現し、家族が⼼から楽しんでもらえるよう
な企画にしていただくことをお願い致します。勝浦ロータリークラブの会員だけが体験できるワクワク感、勝浦ロータリークラブ会員だけが会うことが
できる価値ある⼈といった、会員だけの特権に繋がる例会の実施をしていただければ幸いです。
本年度は、勝浦ロータリークラブの魅⼒と会員の団結⼒を千葉県内外に発信していくチャンスの年です。漆原ガバナーを⽀え、新たな時代へ扉を開く

１年としていきましょう！

1）本⽇の配布物の確認です。
①2020-21年度の活動計画書
②2020-21年度テーマバッヂ
③2020-21年度地区役員委嘱者の⽤紙
④今年度ご使⽤いただく⽀払い依頼書（各⾃コピーしてご使⽤ください）
⑤ガバナー⽉信７⽉号・ロータリーの友7⽉号
⑥ペットボトルキャップの記事が千葉⽇報に掲載した新聞のコピー

2）地区より 感謝状が届いています。
2019-20年度 奉仕プロジェクト統括委員会 統括委員⻑ 関⼀憲くん ⽋席

3）地区より 委嘱状が届いています。
お⼿元に配布しました2020-21年度地区役員委嘱者の⽤紙をご確認ください。
時間の関係上、代表の⽅へお渡しさせていただきます。
漆原摂⼦くん、吉⽥理愛くん、牧野利美くん、関⼀憲くん⽋席につき千葉正徳くん
⾼梨薫敏くん、齋藤⿇美⼦くん、溝⼝次郎くん、三上直哉

4) 次週の例会は、第６グループ 三橋ガバナー補佐をお迎えして、クラブ協議会を⾏います。理事・委員⻑の ⽅は、活動⽅針・活
動計画を述べていただきますので、ご準備をお願いします。
5） 地区より、ロータリー⽂庫は７⽉より地区ホームぺージからユーザー名とパスワードを使⽤して、ＷＥＢ サイトを通じた資料の
公開を始めます。今後も資料の寄贈をお願いしています。
6） 地区より、ガバナーノミニー・デジグネート（2023-24年度ガバナー）候補者を公募いたします。推薦意向のクラブは書類のご提
出をお願いいたします。
7）2020年７⽉のロータリーレートは １ドル＝107円 です
8）2020-21年度 年会費（上期分）のお⽀払案内書をFAXさせていただきます
9）本⽇、例会終了後に理事会がございます。関係者はお残り下さい。

会⻑・幹事バッチ交換授与式

地区より表彰
⼩林 悠紀君

地区より委嘱状

漆原摂⼦君

歴史と伝統のある勝浦ロータリークラブ第58代会⻑を務めさせていただきます渡邉昌俊
と申します。⼀年間、どうぞよろしくお願い致します。
 まずもって、齋藤⿇美⼦直前会⻑、１年の会⻑職の任、本当にお疲れ様でした。2020年
に⼊り、コロナ禍により数々の例会やイベントの中⽌を余儀なくされ、ロータリー活動と
しては満⾜のいくものではなかったと思いますが、その中で数々の新たな例会を⾏い、勝
浦ロータリークラブの会員を⼀つにまとめ、リーダーシップを発揮していただいことに対
し、⼼より感謝申し上げます。
そして、中村吉政直前幹事、１年間の幹事の任、本当にありがとうございました。きめ

細やかなフォローと我々に対しての漏れのない連絡は、まさに幹事としての鏡だったと思
います。１年間お忙しいなか本当にありがとうございました。

さて、今年度は、ロータリークラブが⽇本に誕⽣してから100周年となる記念の年でござ
います。そして、その100周年という記念の年に、勝浦ロータリークラブより初のガバナー
が誕⽣します。また、国際ロータリー第2790地区で初の⼥性ガバナーとなります。漆原摂
⼦ガバナーにおかれましては、激務だとは思いますが、勝浦ロータリークラブとして全⾯
的にバックアップしていきますので、どうか漆原ガバナー⾊を出して頂き、⾃分らしく思
いっきり楽しんで頂ければ幸いです。
本年度、まだまだ新型コロナウイルスが終息されないなか、例年と違った例会のスタート
となりましたが、わたくしは「会員ひとり⼀⼈が主役となり、新しい時代へ変化と挑戦を
し続けよう！」をスローガンとさせていただきました。



S.A.A 磯野  武委員⻑
⽋席の際は必ずS.A.A委員⻑と会場に連絡を⼊れて下さい。
ゲスト.ビジターがいる時は分かり次第名前等の連絡を下さい。

財団委員会 吉⽥  理愛
来週から封筒の⽅を回しますのでご理解、ご協⼒をお願いしま
す。

⻘少年交換委員会 ダニエラ・ジョウダンさんの⼀年を振り返って

三上直哉君
6⽉末で学校も終わり今、帰国の準備を始めています。バッチ、⽸バッチのご案内をしまして持ってきて頂いた
⽅はプレゼントして下さい。

千葉正徳君
厳しい危機管理の中、⼤過なく１年間を終わろうとしています。⼩菅委員⻑の厳しく明快な指導⼒の元無事に過
ごせました。今回三上家、渡邉家、佐瀬家でお世話になり成果が出ました。役員の皆様にも感謝致しますととも
に茂原⾼校にも挨拶をし感謝致します。来年、⼤⽥君が8⽉に留学の予定になっておりますので引続き宜しくお
願い致します。

次回例会
７⽉10⽇ クラブ協議会
７⽉17⽇ クラブ協議会
７⽉24⽇ 休会
７⽉31⽇ 会員卓話

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 東急ハーヴェストクラブ勝浦
勝浦市中島５９０−９ ０４７０ー７６ー０１９９

事務局 三上直哉    勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数４２名 出席者数３４名 ⽋席者数８名 出席率 ８０.１%

ダニエラ・ジョウダン
私が⽇本に来てからを振り返ると本当の家族のように過ごしていて沢⼭の経
験をしました。⽇光や富⼠⼭、北海道、館⼭に連れて⾏ってもらいとても楽
しい思い出になりました。茂原⾼校では修学旅⾏で⾏った沖縄も楽しかった
です。英語の先⽣と数学の先⽣と信頼関係を築く事ができ先⽣とクラスメイ
トと別れるのは悲しいけれどまた、会える事を信じています。私はまた⽇本
に来たいです。
本当にありがとうございました。

理事から⼀⾔

齋藤⿇美⼦君
会⻑年度に学ばせて頂いた事を今
年度に活かして皆様と共に頑張っ
ていきたいと思います。

三上直哉君
初めての職で先程のバッチ交換でも
⼿が震えてしまいました。皆様のご
協⼒、ご指導を頂きながら１年間宜
しくお願いします。

本⼈誕⽣⽇&配偶者誕⽣⽇
関 裕仁君
私と次⼥の誕⽣⽇が⼀緒で4⽇後が
マイワイフの誕⽣⽇なので3⼈のお
祝いをしました。

本⼈誕⽣⽇ 齋藤豊久君
還暦の誕⽣⽇は娘がバラ60本くれ
ましたが今回はゼロでした。家族
でお祝いもせず健やかな⾷事をし
て過ごしました。

結婚記念⽇ ⼩林悠紀君
結婚12周年を迎えました。4⽉から次男がこども園
にも通い少し落ち着いたね。という話をして、コ
ロナの⾃粛の中、近くの飲⾷店からテイクアウト
をし細やかなお祝いをしました。

フリー 中村 昇君
直前会⻑、幹事ご苦労様でした。今年
度、渡邉会⻑三上幹事ご苦労様です。
いよいよ勝浦からガバナーが誕⽣しま
す。⼼からお祝いを申し上げます。

フリー 齋藤豊久君
夷隅消防本部から６⽉25⽇付けで総務
⼤⾂賞が確定しました。授賞式等は決
まっていませんが決まりましたらお知
らせします。

フリー 漆原摂⼦君
3年前の今頃、地区の指名委員会から
ガバナーのお話があり理事会で何度も
協議したのを思い出します。いよいよ
始まりますが勝浦のホームクラブがあ
るから出来ると思います。クラブ、地
区が少しでも活性化出るように頑張っ
ていきます。

フリー 吉⽥理愛君
ロータリーの友委員会の地区代表委員
です。役割はロータリーの友を幅広く
広める事です。7⽉号には2790地区か
ら3⼈の記事が載っているのでご熟読
をお願いします。

フリー ⾼梨薫敏君
漆原ガバナー年度、渡邉会⻑年度に
エールを送ります。また⾃分⾃⾝がゴ
ルフ⼤会の実⾏委員⻑という事に気合
を⼊れる為にニコニコします。
フェイスシールドが届いたので⼦供達
の健診等で使いたいと思います。
私の次男が2⽉に埼⽟で開業しました
が世間が落ち着いたら励ましにいきた
いと思います。

フリー 中村 満君
今年度、ロータリー財団の理事をやり
ます。
先々週、儲けたのでニコニコしまし
た。


